



Noticias Deportes Cultura y Ocio SER Cofrade Fonoteca Participación

RSS de las noticias Síguenos en Twitter Síguenos en facebook

Miércoles, 04 de Abril de 2012

La UGR dona portátiles con software libre a asociaciones sin ánimo de lucro

03/04/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



La Universidad de Granada, a través de la Oficina de Software Libre, ha abierto una convocatoria de donación de portátiles a asociaciones sin ánimo de lucro con el objetivo de reutilizar el material informático que actualmente no se usa en la misma universidad y, a la vez, promover el uso de software libre dentro de estas asociaciones sin ánimo de lucro.



Esta iniciativa, promovida por la Oficina, se retoma después de varios años sin celebrarse, y pretende ser la primera de una serie anual en la que las asociaciones sin ánimo de lucro podrán solicitar material informático, que se les suministrará siempre con software libre. En el caso de los equipos que se donan, el software libre es la mejor opción, ya que puede adaptarse sin problemas a equipos de diferentes características; además, evita a las asociaciones receptoras depender de licencias onerosas y que provocan dependencia tecnológica.

Para hacer la solicitud, las ONGs sólo tienen que rellenar un formulario (al que se accede, junto con las bases, desde esta dirección: <http://sl.ugr.es/olcsl>) y comprometerse a retirar el equipo.

Para un mejor uso la Oficina ofrecerá a las asociaciones un taller gratuito de iniciación y uso del software instalado.

El plazo estará abierto hasta mediados de abril y la entrega del material se llevará a cabo el 27 de abril en el marco de unas jornadas dedicadas al software libre en la UGR.

Comparte

0 Me gusta



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario

Puedes usar las siguientes etiquetas y atributos HTML: <abbr title=""> <acronym title=""> <blockquote cite=""> <code> <del datetim e=""> <i> <q cite=""> <strike>



@radiogranada en Twitter

Izquierda Unida pide transparencia a los Ayuntamientos en las cuentas públicas <http://t.co/SMYios2k> about 2 hours ago

III Coloquio Internacional sobre Tipología Léxica en la #UGR <http://t.co/P073VhL6> about 3 hours ago

El turismo permite que el paro baje en 52 personas en marzo <http://t.co/1s4xoZMr> about 17 hours ago

El PP critica el adelanto del cierre de la temporada de esquí en #SierraNevada <http://t.co/ILpOhlaB> about 20 hours ago

Condenan a dos años de cárcel a agente de viajes que estafó a 400 clientes <http://t.co/335An8tF> about 21 hours ago



últimas noticias en Radio Granada

El desacuerdo entre hermanadas frustra la intención de retrasar 30' las salidas
La inestabilidad meteorológica persiste en el Miércoles Santo sobre los cielos de Granada. Aún así [Leer más](#) →

Izquierda Unida pide transparencia a los Ayuntamientos en las cuentas públicas
 Izquierda Unida denuncia la falta de transparencia de algunos Ayuntamientos de la provincia en los [Leer más](#) →

III Coloquio Internacional sobre Tipología Léxica en la UGR
La Facultad de Traducción e Interpretación de la UGR acogerá del 17 al 19 de [Leer más](#) →

El turismo permite que el paro baje en 52 personas en marzo
 El número de parados en Granada en el mes de marzo se mantiene en las [Leer más](#) →

El aeropuerto de Granada operará 139 vuelos en el puente
 Las compañías aéreas han programado 139 vuelos en el aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén [Leer más](#) →